

Neues in der Neurologie

- 369 Kernhüllenerkrankungen – Eine neue Gruppe neuromuskulärer, kardiologischer und endokrinologischer Erkrankungen
F. Hanisch, S. Zierz

Übersichten

- 375 Neurologische Komplikationen renaler Erkrankungen – Urämische Enzephalopathie und Neuropathie, Dialyseenzephalopathie und Dysäquilibriumssyndrom
P. D. Schellinger, J. B. Fiebach, C. Klingmann, H. M. Meinck
- 382 Differenzialdiagnose und medikamentöse Therapie neurogener Blasenstörungen
M. Weller
- 390 Interventionelle Therapie der neurogenen Blasenentleerungsstörungen
C. van der Horst, C. Seif, A. Bannowsky, F. J. Martinez Portillo, P. M. Braun, K. P. Jünemann

Aktuelle Therapie

- 397 Duloxetine: Wirkmechanismus am unteren Harntrakt und auf den Onuf-Nukleus
W. H. Jost, P. Marsalek

Qualitätsmanagement in der Neurologie

- 401 Qualitätskriterien und Leitlinien für die motorische Rehabilitation von Patienten mit Hemiparesen
S. Freivogel, H. Hummelsheim für die Deutsche Gesellschaft für Neurotraumatologie und Klinische Neuropsychologie e. V. (DGNKN)

Instruktiver Fall

- 407 Paraspastik, Polyneuropathie und „tumöröse Veränderungen“ der Achillessehnen: Polyneuropathie als Begleitsymptom bei einer Systemerkrankung?
J. Böhm

Buchbesprechung 412

Kongresse 413

Leserbrief, Stellungnahme 411

Mitteilungen 416

Autorenhinweise 419

New Developments in Neurology

- 369 Mutations of the Lamin A/C Protein as Cause for Neuromuscular, Cardiological and Endocrinological Diseases
F. Hanisch, S. Zierz

Reviews

- 375 Neurological Complications of Renal Diseases – Uremic Encephalopathy and Neuropathy, Dialysis-Encephalopathy and Disequilibrium Syndrome
P. D. Schellinger, J. B. Fiebach, C. Klingmann, H. M. Meinck
- 382 Differential Diagnosis and Pharmacological Treatment of Neurogenic Disorders of Micturition
M. Weller
- 390 Interventional Therapy in Neurogenic Bladder Dysfunction
C. van der Horst, C. Seif, A. Bannowsky, F. J. Martinez Portillo, P. M. Braun, K. P. Jünemann

Current Therapy

- 397 Duloxetine: Mechanism of Action/Onuf's Nucleus
W. H. Jost, P. Marsalek

Quality Management in Neurology

- 401 Quality Criteria and Standards for the Motor Rehabilitation of Hemiparetic Patients
S. Freivogel, H. Hummelsheim for the German Society of Neurotraumatology and Clinical Neuropsychology e. V. (DGNKN)

Instructive Case

- 407 Paraspasticity, Polyneuropathy and „Tumorous Changes“ of the Achilles-Tendon: Polyneuropathy as a Coexisting Finding in a Systemic Disease?
J. Böhm